



Antrag

Anschaffung von Leihlastenfahrrädern in Hadern

Antrag

Die MVG führt im Rahmen ihres Radverleihs MVG Rad bedarfsgerecht Lastenfahrräder oder E-Lastenfahrräder in Hadern zur Ausleihe ein. Die Lastenräder sollen an allen MVG-Radstationen im Stadtviertel angeboten werden. Um möglichst vielen Menschen eine Ausleihe zu ermöglichen, ist der Preis der Ausleihe möglichst niedrig anzusetzen.

Begründung

Lastenräder eignen sich gut zum Transport sperriger und schwerer Güter. Oftmals ist es nicht möglich, diese in öffentlichen Verkehrsmitteln zu transportieren. Außerdem können oder wollen sich eine steigende Zahl von Bürger*innen keinen Pkw anschaffen. Lastenräder könnten beim Transport eine Hilfe sein. Allerdings sind solche Räder oftmals sehr teuer. Die Anschaffung für sporadische Nutzungen lohnen sich nicht. Um den motorisierten Individualverkehr auf den Münchner Straßen zu reduzieren und den Haderner*innen das Leben etwas einfacher zu machen, wäre die Bereitstellung von (E-)Lastenrädern ein geeignetes Mittel.

Derya Bozaba
für die SPD-Fraktion

Catherine Lodge
für die Fraktion
Bündnis 90/Die Grünen

Christl Miller
für die Fraktion
FW/ÖDP

Willi Scharf
für die Fraktion FDP

Gabriele Radeck
für die Fraktion CSU